

TELEPRENSA

PERIÓDICO DIGITAL DE GRANADA



CAPITAL PROVINCIA SOCIEDAD ECONOMÍA CULTURA Y OCIO DEPORTES FÓRMULA 1 24 HORAS FRANQUICIA TELEPRENSA.ES

Buscar

Jueves, 28 de Abril 2011

Notas de prensa / Suscripción Teleprensa en youtube

- EDICIONES**
 ESPAÑA
 MADRID
 ANDALUCÍA
 ALMERÍA
 CÁDIZ
 CAMPO DE GIBRALTAR
 CÓRDOBA
GRANADA »
 HUELVA
 JAÉN
 MÁLAGA
 SEVILLA
 MURCIA
 CATALUNYA
 GIRONA

- SERVICIOS**
 NOTICIAS RSS
 CONTACTO
 CURSOS Y MASTERS
 FARMACIAS
 CALLEJERO
 TRÁFICO
 EL TIEMPO
 CARTELERA
 TV

Concierto de Primavera de la Orquesta de la UGR

Bajo las órdenes de su [director titular](#), Gabriel Delgado, interpretará obras de Mozart, Joaquín Rodrigo y Antonín Dvorák (jueves, 28 de abril, a las 20 horas, en el Aula Magna de la Facultad de Filosofía y Letras)



Orquesta Ciudad de Granada

Publicado el 27-04-2011 13:22

GRANADA.- La Orquesta de la Universidad de Granada ofrecerá en el Aula Magna de la Facultad de Filosofía y Letras, el jueves, 28 de abril, a las 20 horas --bajo la dirección de su titular Gabriel Delgado; el Concierto de Primavera, en el que se interpretarán obras de W. A. Mozart (1756-1791), Antonín Dvorák (1841-1904) y Joaquín Rodrigo (1901-1999).

- Email
- Print
- Twitter
- Facebook
- MySpace
- Stumble
- Digg

Más redes

El acto ha sido organizado por la Cátedra Manuel de Falla, Centro de Cultura Contemporánea, Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Cooperación al Desarrollo de la Universidad de Granada, en colaboración con la Orquesta de la Universidad de Granada.

Orquesta de la Universidad de Granada
 La Orquesta de la Universidad de Granada fue creada el curso 2006/2007 bajo los auspicios del Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Cooperación al Desarrollo, teniendo como antecedente los Encuentros de música de cámara; que, durante cuatro años, reunió a varias decenas de alumnos universitarios bajo la dirección del catedrático del Conservatorio de Madrid, Guillermo González.

Hizo su presentación oficial en junio de 2007, en el cruce del Hospital Real, con ocasión de la entrega de los premios a la creación artística de la Universidad de Granada. Cada temporada realiza actuaciones en diversos lugares de Granada y provincia así como un ciclo de conciertos en distintos patios emblemáticos de edificios universitarios. Igualmente importante pretende ser la labor formativa de la orquesta, habiéndose celebrado ya cuatro ediciones de un taller orquestal, dentro de los cursos de verano del Centro Mediterráneo en Motril y Granada y [puesto](#) en marcha un programa de becas para asistencia a cursos y colaboraciones con otras orquestas universitarias europeas. En 2008 realizó un concierto conjunto con la European Union Chamber Orchestra en el Hospital



Cohetes grandes

Precio: **20€**

Pirourci

Cohetes del Nº 4, 5, y 7

Precio: **12.14€**

Pirourci

Mochila ergonómica Manduca

Precio: **99€**

babiboom

Dominio .com .net .org y otros

Precio: **14.16€**

eSSege Infotech

Dominio .tv

Precio: **47.2€**

eSSege Infotech

Dí adiós a las dietas y pierde peso sin pastillas

Precio: **8.3€**

entulínea Almería

Lámpara ovalada

Precio: **295€**

Instaladora Virgen del Mar

Dominio .com.es, org.es, nom.es

Precio: **7.08€**

eSSege Infotech

Dominio .cat

Precio: **41.3€**

eSSege Infotech

Proyecto Web Implantación + Alojamiento

Precio: **413€**

eSSege Infotech

Sesión IBEX35



AGENDA ARTÍCULOS MÁS LEÍDOS

- Un menor de 6 años es encontrado muerto y detienen a un matrimonio vecino sospechoso de los hechos
- Deflación a la española
- Mar Moreno (PSOE): "Vamos a hacer una campaña pegada a la piel de la gente, limpia y alejada de la crispación"
- La ciudad de Guadix tendrá 30 mesas electorales distribuidas en 14 colegios para las próximas elecciones

Real, además de unas clases magistrales a cargo de los solistas de

municipales del 22 de mayo

esta mundialmente famosa orquesta. La temporada 2009-2010 de la Orquesta de la UGR incluye conciertos en Ceuta, Tetuán, Jaén y Alcañete, además de participar por primera vez en el Festival Internacional de Música de Granada. El director de la orquesta ha contado con prestigiosos directores invitados, como Genaro Suescun, James Van Der Linden, Colin Metter o José de Eusebio.

- El PSOE señala que el Plan Especial del Casco Histórico de Almería por el PP sólo supondrá "más ladrillo" para las viviendas de alquiler.
- Denuncian que los diputados de IU insultan e intentan agredir a los periodistas.

Teleprensa World, S.L., no se hace responsable de las opiniones de sus colaboradores ni de las reflejadas por sus lectores en los comentarios.

liendo

Otra faceta importante de la orquesta es la formación y promoción de solistas y grupos de cámara entre sus [miembros](#), lo que supone, además de la formación específica en el campo de la interpretación en pequeñas formaciones camerísticas o del concierto como solista, una oportunidad de promoción artística de sus miembros.



La orquesta, en resumen, pretende combinar una labor formativa de calidad con una labor concertística, de difusión cultural y de representación institucional, llevando la música a todos los rincones de la comunidad universitaria a la vez que constituye un modelo de referencia en lo que a la interpretación musical en el ámbito universitario se refiere.

Desde su fundación, la orquesta cuenta con la dirección artística de Gabriel Delgado y la coordinación general de Miguel Ángel R. Láiz.

Gabriel Delgado Morán, director

Gabriel Delgado Morán es el director artístico de la UGR. Graduado en violonchelo en los Conservatorios Superiores de Córdoba y Granada. Entre 1994 y 2001 cursa estudios de postgrado en la Louisiana State University (EEUU) con Dennis Parker (violonchelo) y Michael Buttermann (dirección de orquesta) consiguiendo el Master of Music y el Doctorate in Musical Arts. Ha sido director asistente de la Louisiana State University Symphony Orchestra y titular de las orquestas de los Conservatorios [Profesionales](#) de Granada y Sevilla y Superior de Granada con las que ha realizado conciertos sinfónicos, espectáculos de ballet y escenas de ópera. En la actualidad es director artístico y musical de la Joven Orquesta Sinfónica de Granada, así como de la Orquesta de la Universidad de Granada, además de ocupar una cátedra de violonchelo y música de cámara en el Real Conservatorio Superior de Música "Victoria Eugenia" de Granada.

Actividad

Concierto de Primavera

A [cargo](#) de: Orquesta de la Universidad de Granada

Lugar: Aula Magna de la Facultad de Filosofía y Letras

Fecha: Jueves, 28 de abril de 2011

Hora: 20: 00 horas

Organiza: Cátedra Manuel de Falla, Centro de Cultura Contemporánea, Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Cooperación al Desarrollo de la Universidad de Granada, en colaboración con la Orquesta de la Universidad de Granada. Entrada libre, limitada al aforo del recinto.

MÁS CULTURA

- Los granadinos socios de las bibliotecas municipales aumentan en un 6,10 por ciento en 2010
- Qué hacer ante las crisis de sostenibilidad, objeto de las jornadas: Recordando a José Saramago”
- Subida de visitantes durante las vacaciones de Semana Santa
- Actuación de la orquesta francesa del Instituto J. Michelet de Montauban
- Conferencia de Alicia Montano: El periodismo audiovisual: Información, documentación y producción
- El bono turístico incorpora al museo CajaGranada Memoria de Andalucía en su oferta cultural
- Más de 5.000 personas consultaron datos de la semana santa granadina en el programa gratuito para móvil ofrecido por el Ayuntamiento
- Padul vivirá el Viernes Santo con la participación de doce cofradías
- La cuentística en judeo-árabe como ejemplo de interculturalidad, en un libro de la UGR
- Vecinos de Dúrcal adquieren maquinaria antigua para recuperar el oficio de espartero
- Más de 150.000 personas han disfrutado de la Semana Santa Viviente de Cuevas del